



**Fibre routes – full service  
for optical fibre routes**



**GasLINE**

We connect your business.

# GasLINE – a strong company

Zehn Ferngas- und Regionalgasgesellschaften stehen hinter der GasLINE

*Ten gas transmission and regional gas companies teamed up to establish GasLINE*



# GasLINE – your reliable partner

GasLINE ist einer der maßgeblichen Lichtwellenleiter (LWL)-Infrastrukturanbietern in Deutschland. 1996 gründeten mehrere Fern- und Regionalgasgesellschaften die GasLINE, um über eine gemeinsame Organisation – deutschlandweit – flächendeckende LWL-Infrastrukturen anzubieten. Über 225 nationale und internationale Telekommunikationsunternehmen vertrauen GasLINE und nutzen das über 42.000 km lange LWL-Netz. Weitere 5.500 km sind in der Ausbauplanung bis 2027.

GasLINE konzentriert das ganze Know-how auf die Bereitstellung der unbeschalteten LWL-Infrastruktur und bietet Ihnen den gesamten Full-Service rund um diese Infrastruktur.

GasLINE ist Ihr erfahrener und innovativer Partner und steht für Stabilität, Sicherheit und Zuverlässigkeit.

*GasLINE is an established infrastructure provider in Germany. In 1996, several German gas transmission and regional distribution companies teamed up to establish GasLINE as an organisation providing nation-wide fibre-optic infrastructure services. Over 225 national and international telecommunication companies have since placed their trust in GasLINE and use the company's more than 42,000 km of fibre-optic network. Another 5,500 km are planned to be built by 2027.*

*GasLINE focuses its know-how on the provision of dark fibre capacity, offering a comprehensive infrastructure service.*

*GasLINE is a highly experienced and also innovative partner that stands for stability, security and reliability.*

# GasLINE's fibre-optic network



 Backbone  
Planung/  
Planned expansion



# We **connect** your business in *Europe*

We can offer you one-stop-shop for example:

- ✓ Amsterdam – Hamburg – Copenhagen
- ✓ Hamburg – Oslo
- ✓ Hamburg – Stockholm
- ✓ Frankfurt – Strasbourg
- ✓ Frankfurt – Prague
- ✓ Berlin – Warsaw
- ✓ and more...

Get in touch with us!





## GasLINE fibre routes

Das derzeitige LWL-Netz der GasLINE umfasst eine Trassenlänge von über 42.000 km, die überwiegend im Schutz der Gasleitungstrassen verlegt sind und verbindet alle für die Telekommunikation wichtigen Großstädte miteinander.

In mehr als 200 Städten ist das LWL-Netz der GasLINE an Telehäuser, PoPs (Points of Presence) und Zentren von ITK-Serviceanbietern und Medienunternehmen angeschlossen. Das LWL-Netz unterliegt einer kontinuierlichen Weiterentwicklung, bei der kundenspezifische Bedürfnisse und Anforderungen berücksichtigt werden können. GasLINE bietet Ihnen den Full-Service rund um das unbeschaltete LWL-Netz, indem wir Sie von der Planung über die Realisierung bis hin zum Betrieb und zur Verwaltung der Netze unterstützen, beraten und begleiten.

Für internationale Verbindungen verfügt GasLINE über LWL-Netzverbindungen zu Dark-Fibre-Carriern im angrenzenden Ausland. Dies bietet Ihnen die Möglichkeit, Ihre LWL-Netze einfach mit Metropolen wie London, Paris, Warschau, Wien und weiteren Städten zu verbinden.

*GasLINE's fibre-optic network has a total length of more than 42,000 km linking all German telecommunication hubs. Most of the cable ducts are installed alongside gas pipelines.*

*In more than 200 cities, the GasLINE cable network connects to telehouses, PoPs (Points of Presence) and centres of ITC service provider and media companies. Continuous network extensions can be tailored to the customers' needs and specifications. GasLINE offers a comprehensive service which covers all aspects of dark fibre technology, supporting you all the way from network design via project implementation to the operation and administration of your systems.*

*For international connections, the GasLINE network links up with dark fibre networks in neighbouring countries. This offers you the opportunity to connect your systems with capitals like London, Paris, Warsaw, Vienna and other cities.*



**Herausgeber / *Published by:***

GasLINE  
Telekommunikationsnetzgesellschaft deutscher  
Gasversorgungsunternehmen mbH & Co. KG

Paesmühle  
Paesmühlenweg 12  
47638 Straelen

**Ihr Kontakt zur GasLINE / *Contact GasLINE on:***  
+49 2834 7032-0

[info@gasline.de](mailto:info@gasline.de)  
[www.gasline.de](http://www.gasline.de)